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      Аннотация

    
        
          Целью работы является разработка рекомендаций по совершенствованию системы управления рисками в ГМК «Норильский никель». Были решены следующие задачи: 1. Изучить терминологический аппарат по теме «риск-менеджмент» с помощью соответствующих учебных пособий и статей. 2. Изучить основные мировые стандарты по управлению рисками. 3. Изучить деятельность ГМК «Норильский никель». 4. Проанализировать внешнюю и внутреннюю среду компании. 5. Провести анализ существующей системы управления рисками на предприятии. 6. Разработать предложения по совершенствованию системы управления рисками на предприятии. 7. Провести оценку эффективности предложенных мероприятий на примере производственного комплекса ООО «Медвежий ручей». Актуальность темы обусловлена необходимостью компаний совершенствовать систему риск-менеджмента с целью повышения качества управления рисками. Источниками информации выступили данные отечественной и зарубежной научно-исследовательской литературы, официальных Интернет-ресурсов. Предложены мероприятия по совершенствованию системы управления рисками на горно-металлургическом предприятии, данные разработки могут быть применены на промышленных предприятий с учетом отраслевых особенностей.
        

        
          The purpose of the work is to develop recommendations for improving the risk management system at MMC Norilsk Nickel. The following tasks were solved: 1. To study the terminological apparatus on the topic "risk management" with the help of appropriate textbooks and articles. 2. Study the main global standards for risk management. 3. To study the activities of MMC Norilsk Nickel. 4. Analyze the external and internal environment of the company. 5. To analyze the existing risk management system at the enterprise. 6. Develop proposals for improving the risk management system at the enterprise. 7. To evaluate the effectiveness of the proposed measures on the example of the production complex of LLC "Bear Creek". The relevance of the topic is due to the need for companies to improve the risk management system in order to improve the quality of risk management. The sources of information were data from domestic and foreign research literature, official Internet resources. Measures are proposed to improve the risk management system at a mining and metallurgical enterprise, these developments can be applied to industrial enterprises taking into account industry specifics.
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